

大治小だより



を目指す子どもの姿：「よく考える子・思いやりのある子・がんばりぬく子」 令和7年12月4日

○芸術鑑賞会 11月14日(金)

11月14日金曜日には、授業参観と同時に、芸術鑑賞会を開催いたしました。

今回は、国内外で活躍されているサックス奏者のユッコ・ミラーさんをお招きし、ユッコさんを中心とする演奏チーム「ユッコ・カルテット」の演奏会を開催いたしました。

馴染みのあるアニメの曲やジャズ調にアレンジされた校歌の演奏に、どの子も手拍子や歌声で元気に応えていました。

本物に触れる貴重な時間を過ごすことができました。



思わず手拍子♪♪



感動をお礼の言葉に！

○人権講話 12月1日(月)

毎年12月4日～10日は、「人権週間」です。中でも、12月10日は「人権デー」として、日本だけでなく世界各地で「人権」について考える機会となっています。

【校長による人権講話】

「人権」とは、ひとりひとりが生まれたときからもっている「自分らしく生きる権利」のこと。権利というと、少し難しいですが、私たち皆、生まれたときから「自分らしく生きていいですよ」とされているのです。でも、それは「自分だけが好き勝手していいですよ」と言うことではありません。互いの違いを認めたり、よいところを見つけたりして、お互いを大事にすることが何よりも大切です。どの子もひとりひとり大切な「命」なのですから。



……（「いじめ」も人権の問題であることを考える
具体的な場面を想定した話）……

人権の問題は、「よく考え」「思いやりをもって」「がんばる」、大治小学校の目標と一緒にですね。

○うさぎとふれあう会(1年生)

獣医さんを講師にお招きし、毎年この時期恒例の「うさぎとふれあう会」を行いました。ドキドキ、わくわくしながら、うさぎの鼓動とぬくもりを感じる1年生の表情が印象的でした。



心音にドキドキ！



獣医さんのお話